

Völl Freud gewann dreimal

Die Tanzgarde der Völl Freud trat bei einem Freundschaftstanzturnier in Steele der Vereine „Blaue Veilchen“ und „EKV“ (Essener Karnevalsverein) an.

Dabei räumten die Völl-Freud-Mädchen ab. In drei Kategorien gewannen die Tänzerinnen aus Werden den 1. Platz. So siegte die Völl Freud in den Bereichen Showtanz mit ihrem Harlekintanz sowie im Bereich Gardetanz. Das Tanzmariechen Svenja Winkelmann gewann in ihrem Bereich ebenfalls den 1. Platz.

Erfolgreiche Karnevalstänze haben ihren Ursprung in Werden bei der Völl Freud.